

LE FLASH INFO

RISQUES PROFESSIONNELS

SAVOIR REPÉRER LES RISQUES

Le mois dernier nous vous proposons un petit jeu de repérage des risques professionnels au domicile. Avez-vous réussi à décrypter les différentes situations à risque?



La prévention des risques liés à l'activité professionnelle passe également par un bon accompagnement des professionnels à domicile, c'est pourquoi le réseau UNA nous a fait confiance pour porter notre projet de **Coordinatrice du domicile** au niveau national, en soutenant notre ambition et en nous proposant un accompagnement par un cabinet conseil.

Pour lutter contre les risques professionnels rencontrés au domicile des adhérents, Ville & Services propose également la solution **ADeL**, l'application de détection des risques du logement. Grâce à l'intervention d'une référente logement et l'expertise d'un ergothérapeute, nous aménageons les lieux de vie des personnes âgées et/ou handicapées et nous facilitons l'intervention des accompagnants à domicile. **AYEZ LE REFLEXE ADeL !**



VILLE ET SERVICES
ASSOCIATION LOI 1901
112, AV. GÉNÉRAL LECLERC
54600 VILLERS-LES-NANCY
03 83 28 46 05



Rejoignez-nous sur
facebook
accueil@ville-et-services.com
ville-et-services.com

Seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin ...
Ont participé à ce numéro: Joël BARETTE, Directeur de publication, Agathe FILLGRAFF

Services & FLASH INFO

Lettre d'information de l'association Ville & Services
n° 200—Juillet 2022

ASSEMBLEE
GENERALE
PAGE 3

RISQUES PRO,
SAVOIR LES
REPÉRER

PAGE 4

ALERTE CANICULE
LES BONS GESTES

PAGE 3

ACTUS VILLE ET SERVICES
LES JOURNÉES D'INTEGRATION
« BIENVENUES À NOS NOUVEAUX TALENTS »



Le 05 juillet 2022, Ville & Services organisait sa journée d'intégration à destination des nouveaux salariés de l'Association.

Empêchée par la crise sanitaire, la traditionnelle journée d'intégration a enfin pu reprendre du service, l'occasion pour une dizaine de salariés de partager un moment d'information et de convivialité autour des valeurs clés de l'Association et des projets en cours et à venir. Nous avons pris le temps de la rencontre, de l'échange et de la transmission des fondamentaux de nos métiers de l'accompagnement à domicile. A travers ces journées, nous souhaitons avant tout dessiner les contours d'une culture commune et d'une vision partagée des enjeux de notre secteur d'activité et plus particulièrement du rôle des services d'accompagnement à domicile dans les années à venir. Plus que jamais, il est impératif pour nos services de créer du lien et du collectif entre professionnels de l'accompagnement à domicile, en renforçant notre rôle majeur dans la prise en soin des publics les plus fragiles.

Alors bienvenue à tous, nous comptons sur vous !

BUSINESS COOL
FESTIVAL

LAST CHANCE !

Les inscriptions sont encore
possibles et jusqu'au 12 juillet
2022

Vous pouvez contacter Virginie
à l'accueil au
03.83.28.46.05

ou à l'adresse

accueil@ville-et-services.com





Lettre d'information de l'association Ville & Services n° 200—Juillet 2022

LE FLASH INFO

NOTRE ASSO' A DU TALENT

NOS « BIENVISIBLES » DU TRAVAIL SOCIAL

LES DIPLOMEES DU MOIS DE JUIN



UN GRAND BRAVO A NOS DEUX DIPLOMEES DU MOIS DE JUIN !

LES TALENTS DE L'ASSO

Océane PORTEU a validé avec succès son Diplôme d'Etat d'Accompagnante Educative et Sociale. Une démarche personnelle rendue possible grâce à l'utilisation de son compte personnel de formation et qui s'inscrit dans une volonté marquée de développer ses compétences et notamment auprès des publics porteurs de handicap.

Laetitia GROSJEAN, Responsable de secteur, a quant à elle validé son parcours de manager de proximité, diplôme qu'elle a obtenu après un an de travail et d'engagement professionnel salué par son jury de soutenance.



ILS NOUS ONT QUITTÉ EN AVRIL 2022

Madame Michèle MATHIEU

LE FLASH INFO

ASSEMBLEE GENERALE DE VILLE & SERVICES

Notre Assemblée Générale annuelle s'est tenue le jeudi 02 juin 2022 et a rassemblé près de 50 participants (es).

La soirée a débuté par la présentation du bilan de l'année 2021 qui est positif. Malgré la crise sanitaire, notre association est restée dynamique, a déployé de gros efforts pour l'intégration du GIHP Lorraine, et a réussi à développer un grand nombre de projets et d'actions, en faveur du bien-vieillir à domicile, de la prévention de la perte d'autonomie...

Ce fut également l'occasion de présenter notre future Maison des services, de l'accompagnement à l'autonomie, du soin et des aidants qui verra le jour, fin du 1er semestre 2024 au 2 bis de la rue Saint Odile à Villers-lès-Nancy.



Notre nouveau siège social se veut un lieu d'échange et de vie, où chacun, adhérents, aidants, salariés, partenaires, habitants et écoles du quartier, pourront se retrouver. Elle disposera de nombreuses salles dédiées à nos actions de prévention (ateliers collectifs d'Activité Physique Adaptée, d'inclusion numérique, de jardin partagé, intergénérationnels, de cuisine collective ..), et d'espaces dédiés à des actions d'animations pour les aidants...

La soirée riche en échanges s'est conclue autour d'un Cocktail convivial.

Nous tenons à remercier très chaleureusement l'ensemble des personnes présentes pour leurs témoignages de reconnaissance qui contribuent à renforcer les liens entre professionnels de l'intervention à domiciles, adhérents et aidants.

ALERTE CANICULE, LES BONS GESTES A ADOPTER

VAGUES DE CHALEUR, DES PRECAUTIONS A PRENDRE

- MOUILLER SON CORPS ET SE VENTILER
- MAINTENIR SA MAISON AU FRAIS : FERMER LES VOIETS LE JOUR
- DONNER ET PRENDRE DES NOUVELLES DE SES PROCHES
- BOIRE RÉGULIÈREMENT DE L'EAU
- NE PAS BOIRE D'ALCOOL
- MANGER EN QUANTITÉ SUFFISANTE
- ÉVITER LES EFFORTS PHYSIQUES

EN CAS D'URGENCE, APPELEZ LE 15

Depuis quelques jours, notre belle région se retrouve exposée à de fortes chaleurs et placée en vigilance orange Canicule.

Quelques gestes simples à adopter pour vous et pour vos adhérents:

- boire régulièrement de l'eau
- Se rafraichir et se mouiller le corps
- Manger en quantité suffisante et éviter l'alcool
- Eviter de sortir aux heures les plus chaudes
- Fermer les volets et les fenêtrés la journée et les ouvrir la nuit